

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 24/MARZO/2014

Standard and Poor's bajó la calificación crediticia soberana de Brasil

ANGELES AGUILAR: Alberto, te comento que también el día de hoy la calificadora Standard and Poor's bajó la calificación crediticia soberana de Brasil en un escalón, a BBB-, básicamente por señales que consideró negativas como las cuentas fiscales y la credibilidad de la política económica.

Lisa Schineller, analista de esta agencia, resaltó que existen señales dispares de política de gobierno que tienen implicaciones negativas para las cuentas físicas y la credibilidad de la política económica.

Asimismo enfatizó en que las perspectivas más moderadas para el crecimiento en los próximos dos años siguen pesando sobre la flexibilidad de la política en Brasil y su perspectiva de desempeño, pues se espera que en este año esa economía va a crecer a lo mucho en un 1.8 por ciento y para el 2015 el crecimiento sería de un 2 por ciento.

De cualquier forma, explicó que una menor inversión y una desaceleración en el crecimiento de la fuerza laboral disminuyeron también el espacio del gobierno para enfrentar los choques externos y destacó que su calificación podría volver a subir solamente si el país sudamericano amplía una política de iniciativas para fortalecer las cuentas fiscales o se arranca una agenda de reformas para mejorar el crecimiento de largo plazo.

Por último te comento Alberto que con esta acción negativa pues México queda dos escalones por arriba de la calificación de Brasil, lo que a la larga podría ser una buena señal para que lleguen más inversiones nuevas a nuestra economía.